
[Requalification de la place de l'Hôtel de Ville : Le coeur urbain de Sotteville-lès-Rouen réaménagé](#)

Frédéric Sanchez, Président de la Métropole Rouen Normandie et Luce Pane, Maire de la Ville de Sotteville-lès-Rouen inaugureront dimanche 23 juin la place de l'Hôtel de Ville. Réalisés durant 11 mois, les travaux ont permis de révéler cet espace multifonctionnel au coeur de la commune. La requalification de la place centrale a pour objectif de faire cohabiter les différents modes de circulation (vélo, piéton, voiture) en conservant un espace attractif pouvant continuer d'accueillir les événements (marché, Fête Nationale, Festival Viva Cité) et les fonctionnalités de cet espace de 25 000 m² (stationnement, accès aux commerces, desserte de transports en commun...). Engagements tenus pour le coeur de ville de Sotteville-lès-Rouen !

